
Kemiskinan Naik, Cellica ..
dari halam an KARAWANG

kem bali beroperasinya  
pabrik-pabrik di Karawang. 
Diharapkan akan mampu 
mendompleng pendapatan 
warga di wilayah Karawang.

"Sekarang juga sem ua 
orang sudah bisa berjualan. 
PPKM ini kan hanya mem- 
batasi jam operasional saja 
kata Cellica.

"Saya pikir sudah ada 
kebijkan dari pemerintah 
pusat yang diadopsi kami 
di Karawang, untuk pen- 
ingkatan ekonomi secara
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bertahap,” tegasnya.
Cellica bilang, kebijakan 

yang diterapkan oleh Pem- 
da Karawang hams berim- 
bang. Selain terus berupaya 
mendorong peningkatan 
ekonomi. Pemerintah juga 
tetap perlu m em pertim - 
bangkan segi kesehatan 
masyarkat.

"Saya berfikir, kalau uang 
kita banyak tapi kalau sakit 
kan percuma. Semua harus 
bersinergi lah. Warga harus 
sehat, tapi ekonomi juga

terus jalan,” paparnya.
Masih berjalan juga, kata 

Cellica, program peningka
tan pemberdayaan UMKM 
di seluruh antero Karawang. 
P e m e r i n t a h  D a e r a h  
Karawang, terus menggen- 
jot keberadaan para pelaku 
UMKM ini. Dengan berba- 
gai akses kemudahan dan 
solusi permodalan.

"Dari segi perm odalan 
misalnya, kita support den
gan bantuan alat dan barang 
bukan berupa uang. Karena 
kan hams ada pertanggung- 
jawabannya,” tutupnya. (*)


